



Bomberos y vecinos en las inmediaciones del incendio de un garaje comunitario en la calle José María Cossío, en Los Acebos, Santander. / C. ORTIZ

Los vecinos de El Alisal señalan «dejadez y falta de mantenimiento» tras el incendio

Al menos 28 vehículos, 19 coches y nueve motos, resultaron calcinados y más de 50 dañados en el incendio declarado en un garaje comunitario de la calle José María Cossío, en la zona de Los Acebos, en el barrio santanderino de El Alisal, que obligó a desalojar a los vecinos de cuatro portales y en el que solo resultó herido leve un bombero, que sufrió un corte P2-3

ESPAÑA

Ayuso: «Será un placer dar ejemplo de gestión eficiente al PSOE»

La citación de Isabel Díaz Ayuso por el PSOE para comparecer en la comisión de investigación sobre contratos de la pandemia en el Congreso desata un nuevo debate en medio de las tensiones políticas en España. P16-17

Mejoran las previsiones para Cantabria y un superávit del 0,6%

La AIReF espera un superávit para la región, con riesgo de incumplimiento de la regla de gasto y recomienda una vigilancia en la ejecución presupuestaria

La Autoridad Independiente de Responsabilidad Fiscal (AIReF) ha publicado su informe sobre los Presupuestos Iniciales de las Administraciones Públicas 2024, en el cual se detallan las previsiones económicas tanto a nivel nacional como para las diferentes comunidades autónomas, con un enfoque especial en Cantabria. En

primer lugar, cabe destacar que la AIReF ha ajustado al alza sus proyecciones para Cantabria, estimando que la comunidad alcance un superávit del 0,6% del PIB en 2024, lo que representa un incremento de cinco décimas respecto al informe anterior. Este ajuste al alza supone una mejora significativa en las

expectativas económicas para la región, lo que puede tener importantes implicaciones para su desarrollo económico y fiscal a corto y medio plazo. Sin embargo, esta mejora en las previsiones viene acompañada de un cierto riesgo de incumplimiento de la regla de gasto en la comunidad para el año 2024. P24

MUNDO

Europa aboga por reconocer el aborto como derecho fundamental

El Parlamento Europeo apoya una iniciativa para reconocer el aborto como derecho fundamental, pero se enfrenta desafíos debido a la oposición de algunos Estados miembros y las limitaciones legales. P26-27